

## ☀ しめくくりの12月!

いよいよ二学期も最後の月になりました。べんきょうは、算数は、「九九学習」、国語は、「お話をつくろう」で二学期はおわりです。

学期末テストも始めました。がんばっている子どもたちです。

九九も1段10秒で、26人全員クリアーをめざしています。「朝、友達と九九を言いながらきました。」と感心な子もいます。

漢字もくりかえし練習しています。書き順を正しくすることが大切です。

12月は、これまでを振り返って、できていないところを中心に、くりかえしていこうと思っています。ご家庭でも、ひきつづき、九九特訓・宿題てんけんをおねがいします。

また、和太鼓もぐんぐん上達し、力強くなっています。



(がんばって勉強しています。)



(毎朝、朝の会の前に練習しています。)

## ☀ 日記より

- 今日、高知にいきました。12年もつかったすいはんきがこわれたので、買いにいきました。それから、おばあちゃんに、かさを買ってもらいました。かさがこわれていたからです。かわいかったです。それから、お昼にうどんを食べました。おいしかったです。(舜生)
- 今日、はいしゃが早くおわったので、イオンに行きました。おなかがすいていたので、チキンナゲットを食べました。つぎに、トイザラスに行って、サンタクロースに何をたのむかきめました。買い物もしました。くつやさんにも行きました。楽しかったです。(晃汰)
- 今日、家で、ケーキを作りました。まず、ボールにたまごととかしバターと牛にゆうを入れしました。次に、こなを入れて、チョコチップを入れしました。それからレンジに入れしました。すごくおいしかったです。楽しかったので、また作りたいです。(莉子)
- ゆずしぼりをしました。まず、ゆずをあらいました。そして、ふきんでふきました。ふいたゆずを、おもちゃの東京スカイツリーの高さまで、つみました。それからしぼりました。そして、ゆずジュースにしてのんでみました。とてもおいしかったです。(春樹)